

教育委員会定例会だより

9月定例会(9月22日開催)で、次の内容について審議し、承認されました。



●教育長報告

- ①文部科学省主催 全国市町村教育委員会オンライン協議会(第1回)について
- ②9月議会代表・一般質問及び文教厚生委員会の質問・答弁内容について
- ③県・市教委合同学校訪問について(リモート開催)
- ④管区別臨時教育長会について
- ⑤新型コロナウイルス感染症対策連絡会(オンライン)について
- ⑥第5回学校再編に係る教育委員自主協議会について

●阿南市公立学校等施設整備計画について(教育総務課)

●市議会9月定例会の質問及び答弁並びに議案等について(各課)

●次回教育委員会定例会の日時について(教育総務課)

※定例会の日時は、市ホームページでお知らせしています。

問い合わせ 教育総務課 ☎22-3299

球場へ行こう!

JAアグリあなんスタジアムほか

11月の日程

- 第63回県中学校新人大会 3日(祝)、7日(日)
 - 学童軟式野球第37回富岡新人大会 6日(土)
 - 野球のまち阿南第3回社会人軟式野球大会 13日(土)、14日(日)
 - 富山県未来高校硬式野球部合宿 15日(月)~19日(金)
 - 野球観光ツアー 20日(土)
 - あなんティーボール大会 21日(日)
 - 徳島県高校野球連盟 体力・技術向上研修会(硬式) 27日(土)
 - キャッチボールクラシック徳島県予選 28日(日)
- ※新型コロナウイルス感染症の影響により、中止となる場合があります。



問い合わせ 野球のまち推進課 ☎22-1297

農用区域の変更申請(除外・編入)はお早めに



市では、農業振興地域整備計画により指定された「農用区域」の令和3年度後期の変更申請を受け付けています。申請をされる方は、申請書(農林水産課備え付け)に必要書類等を添えて提出してください。

受付期間

11月1日(月)~30日(火)のうち平日8:30~17:15

提出・問い合わせ 農林水産課企画係 ☎22-1598

生存の本質



日本だけでなく、全世界にまん延した新型コロナウイルス。今日ではデルタ株と呼ばれる変異型が流行している。なぜ、形を変えて流行するのか。5月の産経新聞「古典個展」欄で、大阪大学名誉教授の加地信行さんは「生命の本質は生き残ろうとする」と話しており、合点がいった。ウイルスは他の生物の細胞に入り込み、自己を複製(感染)しやすい環境を作るために変異する。一方、人間はその感染を防ぐための免疫を獲得しようとしてワクチンを打つ。双方、生き残りに向けた対策をしているのだ。

「ず、保たれた日本の伝統と文化を誇りに思い、祝祭日には門ごとに国旗を掲げよう。国旗や国歌は、学校行事やオリンピックなどの国際大会の時のみだけのものではないと思う。わが家での話のこと。祖母の葬式の際に住職さまから、『おばあちゃん、命をつなげてくれてありがとう』とお別れを言って、花をお棺に入れてね」と集まった子や孫に説法をいただいた。これが人間の生き残る方法だ、と私は感じた。



宝田町 西條 利朗さん

昭和10年生まれ、私は今年で86歳になる。思い起こせば、戦前の学校では親孝行する者に悪い人はいない、親に安心と満足を与え、「親孝行第一」と教えられてきた。そして、どの家庭にもまきを背負い、本を読みながら歩く二宮金次郎像があった。その銅像に象徴される「質素」「儉約」「努力」をすることも、戦前の道徳教育だったのだ。

次は、上中町の西條愛実さんをお願いします。

さて、目をご皇室に向ける初代・神武天皇以来現在までの2681年を、男系による1つの血統で継承されている。このような古い歴史を持つ国は世界中で日本だけ。多くの激変があつたにも関わら